



Entrevista / Rubén Moreira Valdez (Coordinador de Diputados – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Tenemos varios días escuchando de que hoy se resuelve el desafuero de un diputado y eso es falso, si ustedes ven la prensa de todos estos días, eso es lo que se dice, por un lado, por otro, nosotros no conocemos ni siquiera el dictamen, a mí no se me ha notificado ese dictamen, el de hoy, sabemos el sentido porque ayer en la Junta de Coordinación Política, también pues de alguna manera se mencionó el mismo, pero no tenemos el expediente. Nosotros hemos insistido en que ese proceso está viciado desde el principio”.

https://drive.google.com/file/d/1cL2oh7CXPg1GNoA5xa26_tvKII8oDjvF/view